

# **UNE MOBILISATION SANS PRECEDENT POUR DIRE NON AU PROJET D'ETABLISSEMENT.**

Nous remercions toutes les personnes (**270**, excusez du peu !) qui se sont déplacées sur le site de Chezal Benoît, vendredi 17 Octobre 2008, pour dire non au projet d'Etablissement élaboré unilatéralement, sans aucune concertation avec le personnel et les usagers ou leurs représentants.

## **NOUS AVONS OBTENU :**

Le **gel du projet actuel** avec l'engagement du conseil d'administration que tous les points du futur projet soient travaillés avec toutes les organisations syndicales.

Concernant le projet de la MAS du site de Dun sur Auron, il a été convenu qu'une représentante des familles siégeant au Conseil de vie sociale y soit associée.

Monsieur le président du conseil d'administration nous a conjuré à maintes reprises de ne pas quitter les groupes de travail. Nous tenons à vous exprimer quelle fût notre surprise, lorsqu'en plein milieu des débats il quitta la salle entraînant avec lui les membres du conseil d'administration. Il confirme donc bien cet adage populaire : « Faites ce que je dis mais pas ce que je fais ».

*Ensemble nous avons mené cette action  
couronnée de succès.*

*Pour que le projet soit celui de tous  
restons vigilants et mobilisés.*

Pour information, le reportage télé de cette journée est consultable sur :

[http://jt.france3.fr/regions/popup.php?id=136a\\_locale](http://jt.france3.fr/regions/popup.php?id=136a_locale)